

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 2, 2012

Проблемы правопонимания в свете актуальных задач российской правовой теории и практики <i>В. В. Лапаева</i>	5
Теория правовых актов: необходимость и пути создания <i>А. В. Малько, Я. В. Гайворонская</i>	15
К вопросу о реформе государственной службы (Организационно-правовые аспекты) <i>А. А. Гришковец</i>	25

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Функции конституционных прав и свобод личности в контексте взаимодействия гражданского общества и правового государства <i>Л. А. Нудненко</i>	33
--	----

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА

Формы, содержание и статус решений процессуального характера, принимаемых в рамках производства по делам об административных правонарушениях (По материалам Верховного Суда Российской Федерации) <i>А. Ю. Якимов</i>	42
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Институты отказа прокурора от обвинения и изменения обвинения в суде: постсоветские перспективы в условиях теоретических заблуждений <i>Л. В. Головки</i>	50
--	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Философия права П.И. Новгородцева как консервативно-религиозная утопия <i>В. Н. Жуков</i>	68
--	----

ПРАВО И ИНФОРМАТИКА

Переход к сетевому праву и законодательству как веление времени <i>Л. В. Голоскоков</i>	78
--	----

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Типологическая характеристика белорусской правовой системы <i>А. В. Егоров</i>	87
Хартия Европейского Союза об основных правах: ее юридическое значение и возможные перспективы для Казахстана в контексте политики соседства <i>Ж. М. Аманжолов</i>	94

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

К вопросу о происхождении Российского государства <i>С. Г. Павликов, С. С. Цуканов</i>	102
---	-----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Охранительная функция государства: вопросы системности <i>Д. В. Пожарский</i>	110
Проблемы правового регулирования организации предоставления государственных и муниципальных услуг <i>А. А. Уваров</i>	115
От предпринимательского права – к экономическому праву <i>Г. Ф. Ручкина</i>	118

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

К вопросу о практической полезности философии права Заметки на тему по прочтении книги: Н.И. Матузов, Н.В. Ушанова. Возможность и действительность в российской правовой системе <i>Н. М. Добрынин</i>	123
Философия права в России: история и современность. Материалы третьих философских чтений памяти акад. В.С. Нерсесянца / Отв. ред. В.Г. Графский <i>М. Г. Галахтин</i>	125

КОРОТКО О КНИГАХ 128

Сдано в набор 17.11.2011 г.	Подписано в печать 16.01.2012 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 16.5 тыс.
	Тираж 998 экз.	Зак. 2085

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство «Наука», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ «Наука» РАН
Отпечатано в ППП «Типография «Наука», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 2, 2012

Problems of Understanding of Law in light of Vital Tasks of Russian Legal Theory and Practice <i>V. V. Lapaeva</i>	5
The theory of legal acts: necessity and dimensions of creation <i>A. V. Mal'ko, Ya. V. Gaivoronskaya</i>	15
To the question of the reform of State service (Organizational-law aspects) <i>A. A. Grishkovets</i>	25

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Functions of constitutional rights and freedoms of personality in the context of the cooperation of civic community and rule-of-law state <i>L. A. Nudnenko</i>	33
--	----

COURT, PROCURATOR'S OFFICE, THE BAR

The forms, content and status of decisions of a procedural nature in cases relating to administrative offences (Based on materials of the Supreme Court of the Russian Federation) <i>A. Yu. Yakimov</i>	42
---	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

The institutions of refusal of the procurator from prosecution and from modification of the prosecution during the trial: post-Soviet perspectives in the context of theoretical mistakes <i>L. V. Golovko</i>	50
---	----

LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT

Philosophy of law P.I. Novgorodtsev as the conservative- religious utopia <i>V. N. Zhukov</i>	68
--	----

LAW AND INFORMATICS

Transition to network law and legislation as a challenge of our time <i>L. V. Goloskokov</i>	78
---	----

IN THE COUNTRIES-MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

The typological Description of Belarusian legal system <i>A. V. Egorov</i>	87
Charter of Fundamental Rights of the European Union: its judicial meaning and possibility perspectives for Kazakhstan in the Context of the Neighbourhood policy <i>Zh. M. Amanzholov</i>	94

PAGES OF HISTORY

On the question of origin of the Russian State <i>S. G. Pavlikov, S. S. Tsukanov</i>	102
---	-----

SCIENTIFIC REPORTS

Guarding function of the state: questions of the system	
<i>D. V. Pozharskiy</i>	110
Problems of legal regulation of organization of presentation of state and municipal services	
<i>A. A. Uvarov</i>	115
From the owner's law – to economic law	
<i>G. F. Ruchkina</i>	118

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

To the question of practical usefulness of the philosophy of law	
Notes on the theme of the reading of the book: N.I. Matuzov, N.V. Ushanova. Possibility and reality in Russian law system	
<i>N. M. Dobrynin</i>	123
Legal philosophy in Russia: the history and the present time. Materials of the third readings in philosophy of law in memory of the academician V.S. Nersesyants / Editor-in-chief: V.G. Grafskiy	
<i>M. G. Galakhtin</i>	125

BRIEFLY ABOUT THE BOOKS	128
--------------------------------	-----
